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会長挨拶

遠藤君、加藤君、久保君、土屋君、望月君、山本（良）君、渡辺君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

25/30　　 　83.33%　　　　26/30　　 　86.67%

24/31　　 　77.42%　　　　　　　　  　34名

司会：土屋　巧君　指揮：宮澤正昭君

幹事 内田憲一君

幹事報告

12日（土）のＩＭにバスにて出席される方は

三島駅南口　1時40分発　市役所前　1時50分　

ブケ東海　　2時発

事務局まで申し出てください。

１．

11月10日　　岡　良森君会員誕生日

ロータリー情報をご報告いたし

ます。１月30日(日)出席報告シス

テムの導入に関する説明会が開

催されました。静岡県内RC55クラ

ブ中30クラブ、全３７名の事務局・

I T推進委員会の方々が参加され

たそうです。

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

操作マニュアルについて一通りの説明、その後マニュ

アルに沿ってシステム登録作業、出席情報の入力作業

を行ったそうです。

3日Dテーブル会に出席させていただきました。

中村パスト会長より「クラブ活力テスト」のアンケー

ト結果を詳しく皆様にご報告戴き、テーブル会で今後

のクラブについて皆さんと意見交換をさせて戴き大

変有意義なテーブル会でした。

後程中村パスト会長から会員の皆様にご報告が戴け

るものと思います。宜しくお願い致します。

話は変わりますが新聞の社会面の記事を紹介致します。

《将来の夢を聞かれ何時だってためらいながら書く「特

になし」》

「現代学生百人一首」に寄せられた高校一年生女子の

入選作品だそうです。

「内向き」やら「草食系」やら区別やレッテル貼りの好

きな大人がそう批判する昨今の若い世代だが、社会環

境が変われば意識だって変わる。大学生の頃までは今

も昔もナイーブな感性にあふれていることに変わり

はないと、おおくの作品を見て思うそうです。

連合が15～59歳の男女1000人を対象に「理想の日本像

に関する意識調査」をしたところ、今の生活や自分の

将来に不安を感じる人が9割強に上がったそうです。

不安の要因は「老後の生活」が6割強で最多、次いで「収

入」が6割弱。社会保障と雇用に絡む今の政治課題その

ものだ。

日本の将来は今より良くなっていると思う人にそれ

小川紀行さん（山田君のゲスト）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

は何年後かを問うと5年後が3割、30年後でようやく5

割を超えたそうです。では日本の成長や発展に欠か

せないものは何かと聞くと「就職率の向上や終身雇

用などの雇用の安定」が7割を占めたそうです。

《二文字見てまさかでるとは思わない採用の字が涙

でにじむ》

女子高校生の入選作。　ここまで泣かせる就職氷河

期考えさせられます。

私も、ほんとうに日本の先行きに不安を感じています。

国会議員の皆さん日本のこと、国民のことをしっか

り考えて欲しいです。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

会員誕生日 １月26日　　澤田　稔君

２月４日　　内田憲一君

２月19日　　中村　徹君

２月23日　　石井司人君

１月14日　　服部光弥君

２月21日　　米山晴敏君

入会記念日

米山晴敏君：新築された三信本店のギャラリーで郷土の

彫刻家堤直美展が開催されています。堤さんは40才の若

さで日展の審査員になり、作品は首相官邸、静岡駅前の

徳川家康像など多くの公共施設にあります。ロータリー

に関するものもあります。芸術のわからない私でも圧倒

されます。土日もやっています。又、入場無料です、足を

運んでみてください。

内田憲一君：幹事も残り6ヶ月を切りました。よろしくお

願いします。又、今日は48歳の誕生日でお祝いしていた

だきありがとうございます。

澤田　稔君：やっと74歳になりました。誕生祝ありがと

うございました。お迎えがくるまで全力で社会奉仕に邁

進したいと思います。

山田定男君：昨日私用の車のバッテリー故障の際内田幹

事にレスキューしていただきました。ありがとうござい

ました。本日、卓話です。あやしい話をしますので片耳を

ふさいで聞いてください。

中村　徹君・中山和雄君：昨日はＤテーブル会を「君香」

で行いました。あいつぐ会員の退会で会員増強をしなけ

ればという話で終始しました。会長幹事をはじめパスト

会長澤田さん、矢岸さんにも出席していただきました。

ありがとうございました。

スマイルボックス

１　商品・サービス　：　何処にも劣らない独自の良

いコーティング加工を何時でも開発続けています�         

２　販売の仕組み・システム　：　部品の作り方　お

客様に届けるまでＩＳＯ９００１の規格に基づき会社

全体で実行しています�         

３　社員全員理解実行　：　将来に向け延々と教育を

続けています。正しく実行出来る力を増やす為�         

以上の３の宝を大事に育てて将来長く業績を確保し、

お客様に喜んでいただける様に当社の経営を頑張って

います。　�         

委員長　鈴木政則君プログラム委員会

上半期事業報告

２０１０年１１月２２日（月）にアムナートチャル

ーン県にて自転車贈呈式を河口湖ＲＣと合同で行い

ました。この時は自転車の半分の２２５台送りました。

残りの２２５台は１２月３１日バンコクスリウォン

ＲＣとシーロムＲＣでルーイ県に贈呈されましたが

この時の写真が送られてきました。

次年度は第９回の贈呈式となりますが、２０１１年

１１月４日（金）アムナートチャルーン県で行う予

定で調整しています。バンコク行きの航空券は早く

手配すると料金が安く上がりますので早めに希望者

を募って手配したいと思います。

委員長　根津延和君国際奉仕委員会

卓話

委員会報告

山田定男君

卓話者の変更

１．　３月　４日　　鈴木政則君

２．　４月　１日　　土屋　巧君

３．　５月２０日　　山本　章君

私の職業奉仕　三の宝
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